

Kurzfassung

Kontinuierliche Beobachtung der Wohnungsmärkte in CENTROPE

Der folgende Bericht präsentiert die Ergebnisse der ersten von insgesamt zwei Phasen der Vorbereitung eines Projekts der „Grenzüberschreitenden Kooperation“ im Rahmen der dem neuen Ziel 3 („Europäische Territoriale Zusammenarbeit“) zugeordneten Förderschienen. Thema des vorzubereitenden Projekts ist der Aufbau einer kontinuierlichen Beobachtung der Wohnungsmärkte in der Centrepe-Region.

Im Zuge der nun abgeschlossenen ersten Vorbereitungsphase wurde zum einen ein Projektkonzept entwickelt und an mögliche Projektpartner versendet. Zum anderen wurden Kontakte zu den Repräsentanten der Centrepe-Region und zu weiteren möglichen Projektpartnern sowie zu der mit der Abwicklung des Förderprogramms beauftragte Verwaltungsbehörde aufgebaut, um auszuloten, ob ein Interesse an dem vorgeschlagenen Projekt besteht und wie die weitere Vorgangsweise bei der Einreichung um Fördermittel der Europäischen Union aussieht.

Als Hauptergebnis der ersten Vorbereitungsphase ist festzuhalten, daß das vorgeschlagene Projektkonzept im Kreis der möglichen Projektpartner auf deutliches Interesse stößt und von den Vertretern der Verwaltungsbehörde als chancenreicher Ansatz für eine Projekteinreichung qualifiziert wird.

Um eine Projekteinreichung zum frühest möglichen Zeitpunkt, das ist etwa die Mitte des Jahres 2007, zustande zu bringen, sollte die zweite Vorbereitungsphase bereits im Jänner 2007 beginnen. In ihrem Verlauf müßte sich die Partnerschaft konstituieren und eine gemeinsam getragene Projekteinreichung vorlegen. Das SRZ wäre gerne bereit, im Rahmen eines Folgeauftrags die dafür erforderlichen organisatorischen Arbeiten zu übernehmen.